

Produktabkündigung zum 01.07.2023 Product Discontinuation on July 1st, 2023

TYP 8645/8646



Sehr geehrte Damen und Herren,

nach 20 Jahren Produktlaufzeit stellen wir den Verkauf des Drehmomentsensor **Typ 8645** und **Typ 8646** zum **01.07.2023** ein.

Den Verkauf dieses Produktes bieten wir Ihnen bis zum Verbrauch des restlichen Lagerbestandes an.

Sollten Sie ein Ersatzprodukt (z.B. den Drehmomentsensor Typ 8656) oder Informationen über den Lagerbestand benötigen, setzen Sie sich bitte mit Ihrem bisherigen Ansprechpartner/Vertretung in Verbindung oder kontaktieren Sie uns unter:

Michel Kast

michael.kast@burster.de
Tel. (+49) 07224-645-78

Michael Frohberg

michael.frohberg@burster.de
Tel. (+49) 07224-645-45

Dear Sir or Madam,

after 20 years of product life we will discontinue the sale of Torque Sensor **Model 8645** and **Model 8646** on **July 1st, 2023**.

We offer the sale of this product until the remaining stock is used up.

If you need a replacement product (e.g. Torque Sensor Model 8656) or information about the stock availability, please do not hesitate to get in touch with your regional contact person/sales office or contact us at:

Michael Kast

michael.kast@burster.com
Tel. (+49) 07224-645-78

Michael Frohberg

michael.frohberg@burster.com
Tel. (+49) 07224-645-45

SUPPORT / SERVICE / REPARATUR / ERSATZTEILE

Über unseren Bereich burster Service werden wir noch einen Support des oben genannten Produktes anbieten können, auch Kalibrationen Ihres Sensors sind in Zukunft möglich.

SUPPORT / SERVICE / REPAIR / REPLACEMENT PARTS

Our service department will be able to offer a support of the above product, we will also be able to calibrate your sensor in future.

burster präzisionsmesstechnik gmbh & co kg

Talstraße 1-5
76593 Gernsbach - GERMANY

info@burster.com
Tel. (+49) 07224-645-0